[bookmark: _Toc3887780]Анкета для определения инвестиционного профиля Клиента (физического лица)
QUESTIONNAIRE
to define the investment profile of Client (individual)
	Дата составления
Document date
	«___»_________20___г.
	Коэффициент допустимого риска
Allowable risk coefficient

	Ф.И.О. Клиента
Client's last, first and middle names
	

	Передача сообщений Клиенту в связи с определением профиля Message sending to the Client in connection with determination of the profile

	 заказным письмом by registered letter    
 лично в офисе Доверительного управляющего personally in the trust manager’s office
по электронной почте_by e-mail_____________________

	Тип инвестора 
Investor type
	 квалифицированный инвестор qualified investor
 неквалифицированный инвестор not qualified investor

	Для физических лиц, не являющихся квалифицированными инвесторами:
Filled in only by individuals, who are not qualified investors:

	Вопрос
Question

	
	Ответы
Answers
	

	Возраст
Age

	
	 до 20 лет less than 20 years
 от 20 до 50 from 20 to 50 
 старше 50 more than 50 years
	0
3
2

	Соотношение примерных среднемесячных доходов и среднемесячных расходов за последние 12 месяцев
The ratio of approximate average monthly income and expenses for the last 12 months

	
	 среднемесячные доходы за вычетом среднемесячных расходов больше нуля
average monthly income minus average monthly expenses higher than zero
среднемесячные доходы за вычетом среднемесячных расходов меньше нуля
average monthly income minus average monthly expenses lower than zero
	2


0

	Информация о сбережениях
Information on savings

	
	сбережения превышают активы, передаваемые в доверительное управление
savings exceed cash assets transferred to trust management  
[bookmark: _GoBack] сбережения не превышают активы, передаваемые в доверительное управление
savings do not exceed cash assets transferred to trust management  
	2


0

	Опыт и знания в области инвестирования
Experience and knowledge in area of investment

	
	 отсутствует no experience
 до 1 года less than 1 year
 от 1 года до 3 лет from 1 to 3 years
 от 3 лет more than 3 years
	0
1
2
3

	Срок  инвестирования
Lead time on
investment

	
	 до1 года less than 1 year
 1-2 года 1-2 years
 2-5 лет 2-5 years
 свыше 5лет more than 5 years
	0
2
3
5

	Инвестиционные цели
Investment goals

	
	 Сохранить капитал. Риск минимальный.
Maintenance of capital. Minimal risk.
 Получение дохода выше, чем по вкладам. Готов на не большой риск.
Receiving higher rate of return than from deposits. Ready to bear with high risk.
 Получение существенного дохода. Нормальное отношение к рискам.
Earn substantial income. Normal risk attitude.
 Максимальный доход. Готов к значительным рискам. 
Highest possible income. Ready to bear with substantial risks.
	0

2



3



5

	Итоговый коэффициент:
Final coefficient:
	

	Только для  Клиентов, являющимися квалифицированными инвесторами
Filled in only by clients, who are qualified investors

	Инвестиционный горизонт 
Investment horizon
	 до1 года up to 1 year
 1-2 года 1-2 years
 2-5 лет 2-5 years
 свыше 5лет more than 5 years

	Ожидаемая доходность 
Expected rate of return
	 Консервативная Conservative
 Умеренная Moderate
 Выше среднего Below the average
 Высокая High




	Клиент несет риски предоставления недостоверной информации для определения его инвестиционного профиля, заключающиеся в том, что Клиенту будет присвоен инвестиционный профиль некорректно, и Доверительный управляющий, осуществляя управление активами Клиента, может находиться в неверном понимании отношения Клиента к риску и ожиданий Клиента относительно доходности управления.
Подтверждаю, что проинформирован о рисках предоставления недостоверной информации для определения инвестиционного профиля.
The client bears the risks of providing unreliable information for determination of its investment profile, which means that that the investment profile will be appropriated to the Client incorrectly, and the Trust manager, exercising management of the customer’s assets, can have incorrect understanding of the attitude of the Client towards risk and Client’s expectations concerning profitability of management.
I confirm that I am informed on risks of provision of unreliable information for determination of an investment profile.

	Подпись Клиента
Client’s signature
	________________ / _____________________
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